



FERIA INDUSTRIAL. Miembros del Comité Ejecutivo de la VI Feria Industrial de San Miguel "Victor José Batarsé", visitaron al Presidente de la República, Ing. José Napoleón Duarte. El mandatario les hizo entrega de una ayuda mone-

teria para la organización del evento, que tiene como objetivo, contribuir a la reactivación económica de la Zona Oriental. Estuvieron presentes el Lic. Miguel Charliax, Comisionado Presidencial y el Ing. Roberto Edmundo Viera, Viceministro de Comunicaciones.

Gran inversión en obra vial harás

Más de 142 millones de colones está invirtiendo el MOP, en proyectos que modernizarán el sistema vial. Esto, promoverá trabajo el comercio y la industria, porque incrementará el poder de compra de muchas personas, además de los miles de trabajadores que ejecutan las obras; expresó ayer el Ministro de Obras Públicas, Ing. Roberto Meza.

¢67 millones

En ese sentido precisó que, entre los

principales trabajos, está el mejoramiento y reconstrucción de la carretera San Salvador-San Miguel, para lo que se ha destinado un total de 67 millones 125 mil colones; y estas obras ya se están realizando. La construcción del Proyecto Kilómetro 52 en el Litoral, es otro de los contratos de gran importancia, porque el trabajo llega hasta la Costa del Sol, y la inversión será de 18 millones de colones, indicó el titular del MOP.

—Pasa a la página 9—

Urge capacitación de servidores del Estado

Es de urgente necesidad la creación de escuelas de capacitación en las instituciones gubernamentales, a fin de capacitar sus personales. Así lo expresó ayer el Lic. Salvador Antonio Magaña, durante el acto de reapertura de la Escuela

de Capacitación de la Corte de Cuentas de la República, de la cual ha sido nombrado Director, agregando que esta medida contribuirá al logro más efectivo de los objetivos de tales instituciones.

—Pasa a la página 11—

Lluvias y vientos causan deficiencia en teléfonos

Durante la época de lluvia y vientos, el servicio telefónico no es del todo eficiente para los abonados. Pero como son causas naturales, se superan gracias al empeño del trabajador de ANTEL, explica esa institución.

Lo anterior lo manifestó el Gerente General de la Administración Nacional de Telecomunicaciones, ANTEL, coronel e Ing. Mauricio Daniel Vides Casanova, al solicitar la comprensión de los miles de

—Pasa a la página 19—

Preocupa la explotación de "huevos de tortuga"

Preocupa la explotación irracional de los huevos de tortuga marina y la matanza de estos "quelonios". Técnicos y funcionarios del MAG dieron a conocer que de continuar con esta práctica para la obtención de ganancias en la comer-

cialización de los huevos de tortuga, esta especie se precipita hacia la extinción en las costas salvadoreñas. Los mismos titulares del MAG y funcionarios del Centro de Recursos Naturales, han expresado su

—Pasa a la página 10—

De San Vicente

Ayuda alemana para la Plaza "El Tempisque"

La Orquesta Sinfónica de El Salvador y el Circolo Salvadoreño Alemán, contribuyen para la construcción de la Plaza El Tempisque, de San Vicente.

Así lo dio a conocer ayer el Lic. Alberto Orellana Ramírez, Presidente del Patronato Cultural Vicentino, afirmando que la Or-

questa Sinfónica y el Circolo Salvadoreño Alemán, han donado para el Patronato los fondos que se recauden del concierto que se desarrollará el 12 del corriente mes en el Teatro Nacional, a partir de las 5:30 de la tarde.

—Pasa a la página 9—



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes. **MODERNIZACIÓN.** El Coronel Roberto Rodríguez Murcia, Comandante del Regimiento de Caballería, manifiesta que al ser modernizada esta unidad con vehículos blindados, podrá auxiliar con mayor eficacia a otras unidades militares.

Forman Comité de las Fiestas de Soyapango

Para organizar las Fiestas Patronales en honor a la Santísima Virgen del Rosario, ha sido integrado el Comité de Festejos Patronales de Soyapango.

Esas festividades se realizarán del 5 al 13 de Octubre próximo, con un amplio programa de eventos culturales, cívicos, religiosos y recreativos, con la finalidad de que revistan gran esplendor, informó doña Rosario Rivera de Sánchez, alcaldesa de la citada ciudad.

El Comité está formado

—Pasa a la página 22—

Piden se cumpla la Constitución

Superar la caótica situación jurídica en que sumerge día a día el país, excita, a los Organos del Estado el Centro de Estudios Jurídicos.

El Secretario General y Presidente en funciones Dr. Mauricio Alfredo Clará, da a conocer el comunicado siguiente, que dice:

"Ante el problema de la constitucionalidad el Centro de Estudios Jurídicos ante la opinión pública manifiesta:

1. Que es de su especial preocupación advertir, la falta de interés positivo de parte de los organismos y funcionarios

competentes del Estado, para ejercer la iniciativa de ley que la Constitución les atribuye, para proporcionar plena vigencia y eficacia a los principios y preceptos constitucionales, tanto para armonizar la legislación secundaria en las diferentes materias jurídicas, como para desarrollar en nuevas leyes aquellos principios, que representan verdaderas innovaciones dentro del orden jurídico constitucional.

Esa falta de actividad legislativa, es motivo de preocupación porque, además

—Pasa a la página 10—

Campaña de aseo inician jóvenes en San Salvador

La iniciación de la Campaña de Limpieza de la ciudad de San Salvador, con la participación de doscientos brigadistas, escolares, estudiantes de nivel medio y personas residentes en colonias, comunidades en vías de desarrollo, se han impulsado en las zonas de San Salvador.

Al respecto, funcionarios de la Gerencia de Relaciones Públicas y Prensa, dijeron, que actualmente los jóvenes han respondido al llamado del Dr. José Antonio Morales Ehrlich, Alcalde capitalino, quienes tienen bajo su control la limpieza de las calles, aceras, tragantes y postes, para alcanzar el logro de transformar a San Salvador en una ciudad limpia.

—Pasa a la página 11—

Rifa pro hospital Divina Providencia

A beneficio de los enfermos del Hospital y niños huérfanos del Hogar Divina Providencia, se llevará a cabo una rifa, para el sostenimiento de ambos centros.

Señal explicaron las Hermanas Carmelitas Misioneras de Santa Teresa, los referidos centros proporcionan sus servicios totalmente gratis, por lo que estiman que todos los buenos cristianos colaboran con esta actividad que se efectuará el 31 de Octubre del corriente año a las 16 horas en el Hospital Divina Providencia; cada talonario, dijeron, tiene un valor de ¢250.00 colones, contiene 10 tickets a ¢25.00 colones cada uno.

De acuerdo con el orden de premios, el 10. corres-

—Pasa a la página 11—



—Foto de LA PRENSA, por Valiente.

REFORESTACION. En la Dirección General de Observación de Menores, se desarrolla una campaña de reforestación en la que participan todos los menores internos, dirigidos por sus profesores. Uno de los objetivos de la actividad, se dijo, es que los menores tomen conciencia de la importancia de los recursos naturales para la vida del hombre.

De San Miguel

Pide descuento en el alumbrado, alcaldía

San Miguel. Descuento en la prestación del servicio de alumbrado eléctrico ha solicitado la alcaldía de esta ciudad a CAESS.

Informa la alcaldesa, profesora Alba de Rodríguez, que ha pedido a CAESS el descuento económico sobre el alumbrado público que no se ha dado en 632 lámparas, conforme a la evaluación realizada por la municipalidad.

Agrega que con grandes esfuerzos se han efectuado pagos para que sea restablecido el alumbrado público, y hasta la fecha aún continúa la ausencia del fluido eléctrico.

Para el próximo mes,

añade, la municipalidad que preside, efectuará un pago por cien mil colones, para que CAESS trabaje en restablecer las 632 lámparas que mantienen a oscuras barrios, colonias y zonas aledañas al centro de la ciudad, problema que vienen soportando desde hace varios años.

La cuenta que se paga por la prestación de este servicio es fija, resultando como único afectado el pueblo, quien es el que paga los impuestos. La consulta acerca del descuento, dice la profesora Alba de Rodríguez, fue escuchada y

—Pasa a la página 9—



CONFERENCIA (Usulután). Los señores: Cap. Luis Alonzo Pérez Cruz, de la Sexta Brigada; Dra. Amada Saravia, Fermin Eleazar Aguilera, Dr. Luis Roberto Hidalgo, diputado por Usulután; Dra.

Carlota de Avilés y el Sr. Isidro Cháve alcalde municipal, se reunieron con el objeto de dar a conocer la proyección que tiene el gobierno central en beneficio de los habitantes de este departamento.